



Pièces	18 Pièces
Référence	84611475
Prix	1 300 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

À vendre, immeuble sur deux étages situé dans le secteur du mont boron, plus précisément dans la cité fighiera, petit village dans la ville, un vrai havre de paix. Vue sur la ville et la mer. La copropriété dispose de plusieurs espaces de Détente (jardin et terrasse). L'immeuble est composé de 6 appartements, deux par niveau (quatre 2 pièces et deux 3 pièces). Il y a également une cave par appartement. Tous les appartements sont loués, seulement un lot reste libre. Dossier complet sur demande. À visiter sans tarder !!!

For sale, two-story building located in the mont boron area, more precisely in the fighiera city, a small village within the city, a true haven of peace. View of the city and the sea. The condominium has several relaxation areas (garden and terrace). The building is made up of 6 apartments, two per level (four 2-room apartments and two 3-room apartments). There is also a cellar per apartment. All apartments are rented, only one lot remains vacant. Complete file on request. To visit without delay !!!

FRANCE AZUR SYNDIC – IMMOBILIÈRE COLONNA

14 rue Maccarani - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr